



## Acusaciones y una publicación sobre un niño autista: la nueva polémica del gobierno de Javier Milei

» El Mandatario compartió un mensaje contra Ian Moche, un menor de 12 años conocido por promover los derechos de las personas con discapacidad.

Una nueva polémica envuelve al gobierno de Javier Milei en Argentina. Esta vez, la historia está protagonizada por Ian Moche, un niño de 12 años diagnosticado con autismo y su mamá, Marlene Spesso, quienes relataron cómo fue la reunión que sostuvieron tiempo atrás con el director de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), Diego Spagnuolo. La cita no terminó de la mejor forma y la polémica escaló al punto de que el Mandatario compartió una publicación por redes sociales que generó diversos comentarios.

Todo partió con un reportaje del diario La Nación, que relató cómo fue la reunión ocurrida en marzo del año pasado entre Spagnuolo y la familia de Ian, usuario de redes sociales con más de 450 mil seguidores que desde los 9 años busca educar y concientizar sobre el autismo y promueve los derechos de las personas con discapacidad.

Según la publicación, tanto el menor de 12 años como su madre querían conversar con el funcionario para conocer la postura del gobierno en materia de discapacidad. Sin embargo, la conversación no tuvo los resultados esperados. De acuerdo con Marlene Spesso, el representante del gobierno "dijo que consideraba que el Estado no tenía que ser responsable de las personas con discapacidad. 'Si



El Presidente Javier Milei junto al director de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), Diego Spagnuolo: ambos están en el ojo del huracán por sus polémicas declaraciones.

tu hijo nació con discapacidad, la responsabilidad es de la familia".

"En esta situación, lo que le digo fue 'disculpame Diego, pero vos no podés quitarles a las personas con discapacidad un derecho que ya tienen'. Entonces me mira, se incorporó en la silla y me increpó. '¿Qué derechos? ¿El derecho de no pagar un peaje? ¿El derecho de no pagar una patente? ¿Por qué vos no pagás y yo sí?' Así fue la conversación", añadió la mujer. El hecho causó indignación pública y fue compartido por otros medios. En ese contexto, Ian y su madre comparecieron en algunos medios de comu-

nicación, entre ellos LN+, donde fueron entrevistados por Paulino Rodríguez, periodista que ha sido cuestionado duramente por Milei y sus seguidores en redes sociales. Uno de ellos, apodado "Hombre Gris", compartió una publicación a propósito de la conversación: "Pautino (sic) llevó a un nene con autismo para que opere contra Milei. Resulta que el nene, Ian Moche viene de una familia ultra kirchnerista y ya lo habían utilizado con Massa y Cristina Kirchner", aseguró.

El mensaje venía acompañado de tres fotos: una de Ian con Rodríguez, otra con la exPresi-

denta Cristina Fernández y otra con el excandidato presidencial peronista Sergio Massa. Lo cierto es que el niño se ha reunido con figuras de todo el espectro político, tal como está reflejado en sus redes sociales; incluso, hace un año atrás dijo que su sueño es "poder conocer al Presidente" Milei.

El Mandatario, no obstante, se colgó de la publicación del tuitero libertario: "Pautino (sic) siempre del lado del mal. No falla nunca al momento de operar en contra del gobierno. Siempre del lado de los kukas... no falla...", escribió.

El mensaje de Milei fue muy

comentado y criticado en redes sociales, sobre todo por involucrar a un menor de edad.

### Reacciones

Tanto las denuncias de Ian Moche como la respuesta de Milei generó una serie de reacciones en Argentina, justo en medio de un clima de tensión por los reclamos al gobierno por parte de sectores vinculados a la discapacidad.

La polémica generó un fuerte rechazo y llevó a que la Cámara de Diputados anunciara que debatirá esta semana un proyecto de ley para declarar la emergencia en discapacidad hasta 2027.

La iniciativa, impulsada por el diputado peronista Daniel Arroyo, busca actualizar fondos para prestadores y reactivar pensiones por invalidez. "Sé de la angustia, la preocupación, el maltrato que sufren las familias. Sé que ya no aguantan más. Tenemos que dar un paso adelante, tiene que ser ley", sostuvo Arroyo.

Desde el oficialismo, no obstante, manifestaron su oposición al proyecto, argumentando que compromete las metas de déficit cero. El director de Andis calificó de "mentirosos" a Ian y su madre, generando aún más indignación entre organizaciones y familias del sector.

**Emol**